



Nous étions plus de 70 participants du Club sur ces Championnats des Yvelines de Cross-Country qui se sont déroulés sur l'Île-de-Loisirs du Val de Seine à Verneuil.

Quasiment toutes nos catégories étaient représentées.

Malgré un froid glacial, et un parcours exigeant aux multiples relances, nos athlètes ont donné le maximum pour porter haut les couleurs du Club.

La belle convivialité qui a régné tout au long de la journée à su nous réchauffer.

Côté résultats, notons notamment la 2ème place par équipe de nos minimes filles portée par Léa qui réalise une belle course en se classant 4ème au général.

Individuellement notons les Top 20 suivants : Adrien chez les Poussins, Charline chez les Benjamines (avec une seule chaussure !!!), Federico et Mathéo chez les Minimes garçons, Léa, Noémie et Julie chez les Minimes filles, Juliette chez les Juniors filles, Smaïn sur le Cross Court Masculin, Raphaëlle (podium en Masters) et Delphine sur le Cross Long Féminin, Adrien sur le Cross Long Masculin, et Yoann chez les Masters Hommes.

Bravo à tous nos athlètes qui ont su donner le maximum malgré des conditions peu évidentes.

Voici les résultats par course : [Poussins](#) / [Poussines](#) / [Benjamins](#) / [Benjamines](#) / [Minimes garçons](#)
/
[Minimes filles](#)
/
[Cadettes](#)
/
[Cadets et Juniors Filles](#)
/
[Cross Court hommes et femmes](#)
/
[Cross Long Féminin](#)
/
[Cross Long Masculin](#)
/
[Masters Hommes](#)

[Résultats bruts et détaillés ici](#)

Merci à Miguel, notre directeur sportif, qui a été le chef d'orchestre de cette belle journée, aux aidants qui ont accompagné les jeunes athlètes dans leur échauffement, à la team logistique (Pascale H. et Pascale D.) aux Jurys (Marcel et Pascale) et à toutes celles et ceux qui ont contribué à cette magnifique journée.

Enfin bravo à tous nos athlètes, petits comme grands, qui ont donné leur maximum et ont porté haut le maillot du Club.

[LES PHOTOS DE RUNNING STEPH](#) (merci)

[LA VIDEO DE RUNNING STEPH](#) (merci)
